

令和6年6月23日はたそめ自治会

市道0139号線が団地内に建設予定です。完成後、1日に**大型車約385台**を含む**約7700台**以上の車両が通行します。

はたそめ自治会は、**住民の安全と健康のために別ルートへの変更を提案しています。**

### 理由① 子供たちを交通事故から守る

毎年、悲惨な交通事故が発生しています。  
**子供たちを交通事故から守るため、  
ルート変更を要求します。**



安心して道路を渡りたい



2024年2月20日:焼津市  
出典:Yahoo News / 静岡朝日テレビ



後を絶たない通学路の事故・5年で児童900人が死亡・重症の現実  
出典:NHK首都圏ナビ <https://www.nhk.or.jp/shutoken/wr/20210916a.html>

### 理由② 生活道路渋滞解消

通勤・通学時間帯などにセイコーマートの交差点や国道349号の内堀町東交差点から新機初橋までの区間で渋滞が増えています。  
市民・住民皆さまの**生活道路渋滞解消のため、ルート変更を要求します。**

### 理由③ 健康と安全を守る

市道0139号線が団地内を通ると、日立市諏訪町に計画されている産業廃棄物処理場への**産業廃棄物運搬車両を含む大型車両が走行し、騒音・振動・排気ガスにより環境は悪化します。**また、住民以外も容易に団地内に入りやすくなり、犯罪が増える可能性があります。  
市民・住民皆さまの**健康と安全を守るため、ルート変更を要求します。**



産業廃棄物運搬車両



大型車両が団地内を走行します

セイコーマート前  
はたそめ入口交差点で撮影

私たちの生活を守るためにも、はたそめ自治会は市道0139号線(県道61号)のルートを「**金井町東交差点から直接 工業団地に抜けるルート**」に変更することを要求します。  
市街地や病院から日立市に抜ける最短ルートです。  
建設費も安くなり、税金のムダ使いも避けられます。